

# *Raul Castro adresse ses condoléances au président Correa aux proches des victimes du séisme en Equateur*

---



La Havane, 18 avril, (RHC/PL).- Le président cubain, Raul Castro, a adressé un message de condoléances à son homologue équatorien, Rafael Correa et aux proches des victimes du séisme qui a fait au moins 350 morts et 2 527 blessés samedi soir.

«Reçois mes plus sincères condoléances que je fais parvenir également aux proches des victimes et au peuple équatorien ainsi que notre solidarité» souligne le président cubain dans son message.

Raul Castro assure également dans son message au président Correa: «Tu peux compter, comme toujours, sur la collaboration de Cuba»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/90863-raul-castro-adresse-ses-condoleances-au-president-correa-aux-proches-des-victimes-du-seisme-en-equateur>



**Radio Habana Cuba**